



## NOTA DE PRENSA

# TPA estrena el programa “Territoriu sidreru”

- Un nuevo espacio semanal sobre el mundo de la más tradicional de las bebidas asturianas

Gijón, 29 de octubre de 2013.

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrenará el próximo domingo, día 1 de diciembre, a las 15:00 horas, y tras la primera edición del informativo, un nuevo programa semanal: *Territoriu sidreru*. Presentado por Ignaci Galán y con una duración de 30 minutos, *Territoriu sidreru* supone un acercamiento a todo lo relacionado con el mundo de la sidra.

La sidra forma parte de las tradiciones más arraigadas en nuestra cultura ancestral. La sidra es también un elemento vinculado a la cultura del ocio, un modo de vida, un atractivo turístico y sobre todo, en el siglo XXI, la sidra es una potente industria agroalimentaria que genera miles de puestos de trabajo en la región y que implica, de uno u otro modo, a diferentes sectores de actividad: hay cientos de establecimientos hosteleros cuya característica más destacada es ofertar sidra a sus clientes: los *chigres*. Asimismo, alrededor de la sidra se programan actividades para el turismo, se publican revistas, se organizan concursos, festivales...

Los contenidos relacionados con tales actividades, la historia y la actualidad de los *llagares*, el proceso de elaboración desde la pomarada al embotellado, la gastronomía vinculada a la sidra... son algunos de los temas que, cada semana, se tratarán en *Territoriu sidreru*.